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Ata da 39ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 26 (vinte e seis) dias do 

mês de outubro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi 

realizada a 39ª (trigésima nona) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima 

oitava) legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. 

Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do 

excelentíssimo senhor Sérgio Luis Belich, Prefeito Municipal, ofício 802/2021, de 21/10/2021, em 

referência ao ofício 322/2021 e indicação 254/2021, encaminhando cópia do processo administrativo 

15995/2021 e informando que a lombada na Rua XV de Novembro será implantada nos próximos 

dias; ofício 804/2021, de 25/10/2021, encaminhando para apreciação os projetos de lei 5788/2021 que 

“autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 4.000,00” e 5789/2021 que 

“autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 66.000,00”; ofício 806/2021, de 

26/10/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5790/2021 que “dispõe sobre a reversão 

de imóvel público situado no Distrito Industrial de Palmeira (lote nº 5E2.1)” e ofício 807/2021, de 

26/10/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5791/2021 que “dispõe sobre a reversão 

de imóveis públicos situados no Distrito Industrial de Palmeira (lotes nº 65B-2A e 65B-2B)”. Da 

CCLJR requerimento 125/2021, solicitando prazo de 30 dias para emitir parecer ao substitutivo ao 

projeto de lei 5747/2021. Da CEOFF requerimento 126/2021, solicitando prazo de 30 dias para emitir 

parecer ao substitutivo ao projeto de lei 5747/2021. Da CECBESMA requerimento 127/2021, 

solicitando prazo de 30 dias para emitir parecer ao substitutivo ao projeto de lei 5747/2021. Do 

Vereador Vane requerimento 128/2021, solicitando o envio de ofício ao Poder Executivo Municipal 

pedindo informações sobre a regulamentação da Lei Municipal nº 2.328/2004. Do Vereador Joslei 

Sequineli indicação 267/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o 

patrolamento e cascalhamento da estrada que inicia nas proximidades da residência do senhor 

Domingos Gremski e termina na Chácara Recanto Nova Geração, na localidade de Correias. Do 

Vereador Egon Krambeck indicação nº 268/2021 ao Prefeito Municipal, solicitando a substituição da 

ponte existente na antiga estrada de Palmeira-Curitiba na localidade de Pugas de Baixo. Da CCLJR 

pareceres aos projetos de lei 5778 e 5787/2021. Da CEOFF pareceres a emenda modificativa nº 1 ao 

projeto de lei 5778/2021 e aos projetos de lei 5778 e 5787/2021. Da CUOP parecer ao projeto de lei 

5758/2021. Concluída a matéria do expediente o senhor Presidente solicitou que se procedesse a 

verificação da presença e se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Anotou-se a 

presença de todos os Vereadores. Inscreveu-se para fazer uso da palavra o Vereador Vane com o 

assunto “Homenagem Funcionário Público”. Disse que os servidores públicos são fundamentais para 

o bom funcionamento da Administração Pública e o desempenho exemplar de cada um torna a gestão 

cada dia mais eficiente, gerando satisfação perante a população. Expressou que um profissional que 

está sempre a serviço do povo e pronto para ajudar em questões primordiais merece toda a admiração 

e valorização diariamente e, por isso, quer ostentar o seu reconhecimento e gratidão a esses servidores 

que a cada dia desempenham com muita eficiência um ótimo trabalho junto à comunidade, sendo 

merecedores de respeito e consideração. Ressaltou que é impossível falar do servidor público sem 

citar a dedicação e perseverança e lembrar da nobre função daqueles que lidam não apenas com aquilo 

que é do governo, mas também de todos. Prestou sua homenagem pela comemoração do Dia do 

Servidor Público em 28 de outubro e estendeu-a ao seu amigo Gilceu Amância dos Santos, que após 

cumprir 39 anos de efetivo exercício desfruta hoje de sua aposentadora. Relatou que o senhor Gilceu 

entrou na Prefeitura em 1º/4/1982 como office boy, passou por vários setores como contabilidade, 

chefia de dívida ativa e, finalmente, trabalhou na agência de empregos, sempre exercendo as suas 

funções com honestidade e zelo e atendendo os munícipes e colegas de trabalho com cordialidade. 

Expressou sua sincera gratidão e respeito a todos e desejou boa noite. Seguiu-se então à ordem do dia. 

Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade os requerimentos 124, 

125, 126 e 127/2021. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as 

indicações 265 e 266/2021. Em discussão e votação única foi aprovada por unanimidade a emenda 

modificativa nº 1 ao projeto de lei 5778/2021. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 5785 e 5786/2021. Em 1ª discussão e votação, em 
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separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5758, em votação nominal, e 5778 e 

5787/2021. Finalizada a ordem do dia o senhor Presidente encaminhou à Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação os projetos de lei 5778 ao 5791/2021, à Comissão de Economia, 

Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de lei 5788 e 5789/2021 e à Comissão de Urbanismo 

e Obras Públicas os projetos de lei 5790 e 5791/2021 para análise e emissão de pareceres. Não houve 

Vereador inscrito para explicação pessoal. Nada mais havendo a ser tratado o senhor Presidente 

lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada em 3 (três) de novembro, no horário regimental, 

em razão do feriado de Finados no dia 2 (dois), constando na ordem do dia a discussão e votação única 

do requerimento 128/2021 e das indicações 267 e 268/2021 e a 2ª discussão e votação dos projetos de 

lei 5758, 5778 e 5787/2021. Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou 

encerrada a sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente 

e 1º Secretário. 


